

Pl. de Santa Bárbara, 10 -3º

* * * * *

Madrid, 2 de Noviembre de 1.976

Estimado compañero:

1.- Hace ya más de un mes que hemos retomado el trabajo en la Comisión y una de las primeras decisiones que se adoptaron fue la de informar e invitar a colaborar a todos los psicólogos interesados en el tema de urbanismo.

Durante el curso pasado entramos en contacto y comenzamos a colaborar con numerosas Asociaciones de Vecinos, de Amas de casa y de Padres de Alumnos; esta colaboración no es fácil, debido fundamentalmente a dos razones: por un lado, los movimientos reivindicativos urbanos centran lógicamente interés en los objetivos más urgentes (puestos escolares, carestía de la vida...) y por otra parte, la implantación social de los psicólogos es todavía muy escasa. De todas formas, la experiencia fue positiva: existe cada vez una mayor demanda de información sobre temas que afectan permanentemente a la psicología y nosotros, en la medida de nuestra capacidad, pudimos responder a esa demanda. En vista de los resultados obtenidos, hemos decidido plantearnos para este curso como objetivo principal, el continuar con nuestra incorporación y colaboración con los movimientos ciudadanos. Esta incorporación consideramos que no tiene sentido, en las actuales circunstancias, plantearla de una forma puramente profesionalista (el experto que viene a resolver los problemas) sino que debe partir de una incorporación como vecino o como persona que trabaja en el barrio, lo cual no quita que, lógicamente colaboremos también en Asociaciones a las que no pertenecemos y que solitan nuestra colaboración.

Durante el curso pasado se dieron charlas sobre temas muy diferentes (problemas escolares, juveniles, sexualidad...). Este año, aunque sigamos respondiendo a la demanda de distintos temas de psicología, pretendemos, sin embargo, centrarnos en dos que consideramos urgentes: guarderías y asistencia a subnormales. Esta actividad informativa pretendemos que, en la medida de lo posible derive hacia una colaboración más estable con las Asociaciones.

2.- Una segunda tarea que nos planteamos para este curso es colaborar con el resto de la sección en la elaboración y discusión de una "Alternativa a la Psicología" con vistas a las jornadas de Psicología que se realizarán hacia finales de curso.

3.- Finalmente, hemos decidido, también, montar un Seminario sobre "Psicología y medio urbano", que comenzará el próximo lunes día 8 de noviembre, a las 8 de la tarde, en los locales del Colegio, y al que asistirán también algunos psiquiatras. Este Seminario está abierto a todas las personas interesadas por el tema.

Con esta nota queremos invitar a la participación, en los trabajos de la Comisión a todos los psicólogos interesados por el tema del urbanismo y especialmente a aquellos que ya estáis relacionados con el movimiento ciudadano. Nuestra próxima reunión será el jueves día 11 a las 8 de la tarde.

LA COMISION DE PSICOLOGIA EN LOS BARRIOS